



Eine Zürcher Institution

Das Restaurant Bindella im Herzen von Zürich zeichnet sich seit Jahrzehnten durch die Kunst der venezianischen Küche aus, die eine perfekte Balance zwischen Eleganz, Einfachheit und Authentizität schafft.

-/ In the heart of Zurich, the Bindella restaurant has stood out for decades with its art of Venetian cuisine, striking the perfect balance between elegance, simplicity, and authenticity.

Restaurant Bindella
Gassen 6, 8001 Zurich
+44 221 25 46
bindella.ch

Seit über dreissig Jahren hat das Bindella die Essenz der venezianischen Küche in Zürich eingefangen. Versteckt im ältesten Quartier der Stadt, nur wenige Schritte von der Bahnhofstrasse entfernt, verbindet diese kultige Adresse meisterhaft Tradition mit Schlichtheit und verkörpert das Motto „die Kunst des Weglassens“. Die Atmosphäre ist unverkennbar „molto italiano“, mit einem Ambiente, das sowohl elegant als auch einladend ist. Der Chefkoch, ein gebürtiger Italiener, setzt sein Fachwissen ein, um originelle Gerichte zu kreieren, die Land und Meer nahtlos miteinander verbinden. Unter den herausragenden Angeboten glänzt die Linguine alla Veneziana mit saftigen Scampi, würzigen Riesengarnelen und einer köstlichen Mischung aus sonnengetrockneten Tomaten und Oliven – eine wahre Geschmacksexplosion. Zu diesen exquisiten Gerichten gibt es eine hervorragende Auswahl aus dem Weinkeller, der mit Schätzen der besten Winzer Italiens gefüllt ist. In diesem familiengeführten Juwel



ist jeder Bissen ein Fest der italienischen Kochkunst und verspricht eine unvergessliche gastronomische Reise.

-/ For over thirty years, Bindella has captured the essence of Venetian cuisine in Zurich. Tucked away in the city's oldest quarter, just steps from Bahnhofstrasse, this iconic address masterfully blends tradition with simplicity, embodying the motto "the art of omission." The atmosphere is unmistakably "molto italiano," with an ambiance that is both elegant and inviting. The chef, a native of Italy, channels his expertise into creating inspired dishes that seamlessly blend land and sea. Among the standout offerings, the Linguine alla Veneziana shines with its succulent scampi, flavorful king prawns, and a delightful mix of sun-dried tomatoes and olives—a true burst of flavor. Complementing these exquisite dishes is an exceptional wine cellar, overflowing with treasures from Italy's finest winemakers. In this family-run gem, each bite is a celebration of Italian culinary artistry, promising an unforgettable gastronomic journey.